



#Opinión

Alejandro Serna

Columnista

LA NACIÓN

Inicio > COLUMNISTAS > Preocupante contaminación por hidrocarburos en la quebrada el Venado de Neiva

COLUMNISTAS OPINIÓN

Preocupante contaminación por hidrocarburos en la quebrada el Venado de Neiva

por La Nación 4 mayo, 2021

COMPARTIR



Por: Alejandro Serna

Hace unos días la comunidad de Granjas Comunitarias del municipio de Neiva, puso en conocimiento a las autoridades una denuncia por causa de derrames de productos derivados de los hidrocarburos, que se evidenciaron sobre la quebrada El Venado, situación que prendió las alarmas comunitarias y del mismo gobierno municipal, hecho que califico como gravísimo, toda vez, que se pone en riesgo no solamente la fauna y la flora neivana, sino, vidas humanas de los habitantes del sector.

Según me confirma el Secretario de Ambiente Octavio Cabrera Cante, la administración procedió de manera diligente a designar un grupo de profesionales y realizar visita de verificación el pasado domingo 2 de mayo, en donde realizó un recorrido que inició desde donde la comunidad identificó la presencia de **petróleo** sobre la quebrada El Venado y finalizó sobre el punto en el cual se originó la afectación, evidenciándose que la sustancia aceitosa se encontraba visible en todo el recorrido sobre la vegetación en la ribera de la fuente hídrica.

Lo realmente preocupante es que en los 3 puntos de observación visitados, se comprobó afectación ambiental que en su mayoría es relacionada con el componente vegetal y suelos de las áreas aledañas a la quebrada el Venado. Producto de la visita de la Secretaria de Medio Ambiente, se emitió un preocupante informe preliminar sobre el caso de contaminación por parte de **Ecopetrol**, plasmándose lo siguiente: "gran parte de la vegetación aledaña a la quebrada se encuentra impregnada de hidrocarburos líquidos, en donde observa daños en parte de la cobertura vegetal por el contacto con el crudo".

Lo que más genera indignación, es que en el punto correspondiente a las coordenadas: 2,96830 ° N, -75,25551 ° W el más cercano al área de exposición principal del crudo, se constató la instalación de barreras mecánicas de contención y absorbentes, así como la disposición manual de encapsulados para controlar la propagación del fluido de manera artesanal, como si la contaminación que se comprobó "fuera de poca monta" y como si los recursos naturales no tuvieran la importancia requerida para estos casos.

Exhorto a todas las fuerzas vivas institucionales para que este hecho no quede impune y actuemos pronto en defensa y por la restauración de nuestro medio ambiente, por lo que hago el llamado en especial al Director de la CAM Camilo Agudelo, al Personero de Neiva Kleiver Oviedo, La Procuradora Provincial de Neiva Cristina Cortes, al Procurador Judicial Ambiental y Agrario Jhon Fisher Muñoz, a la Directora de Fiscalía Seccional del Huila Aida Melisa Claros y al Alcalde de Neiva Gorky Muñoz para que tomemos cartas en el asunto y presentemos las acciones correspondientes ante Agencia Nacional de Licencias Ambientales y ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos por la inoperancia de **Ecopetrol** en Campo Tello.

¡Que este hecho no pase de agache!

COMPARTIR



Obras inconclusas 12 4 mayo, 2021

NOTICIA ANTERIOR **Obras inconclusas**

NOTICIA SIGUIENTE >

Jorge Luis Castillo marcha por un sueño olímpico

Jorge Luis Castillo marcha por un sueño olímpico 13 4 mayo, 2021



Grupo informativo La Nación
Neiva, Calle 11 # 5-101
Línea de servicio 3182089864
Línea de ventas 3102789298
Oficina Bogota 3187770031

Contactanos: sistemas@lanacion.com.co

